

XPRESS DROP-OVER CABLE PROTECTOR, 100MM RETAIL

XPRESS 100 BLK/YEL R

FEATURES

- Simple and easy to handle
- Saves time when securing cables and provides protection against tripping hazards
- 1 channel (100 x 30 mm) for cables and hoses
- Schützt bis zu 30 Mikrofon- / Stromkabel
- Special and unique non-slip 3D laser grip structure
- Made from recycled TPU
- 5-year guarantee
- 100% manufactured in Germany
- Available in black and yellow
- Also available in single packs, ideal for retail.

DESCRIPTION

DEFENDER'S® fastest cable protector!

The XPRESS cable protector can be laid over cables and hoses that have themselves already been laid - this alone makes the laying job unbeatably fast. In addition, the lower weight - due to the lack of a base - also contributes to easier handling.

The DEFENDER® XPRESS cable protector is ideal for indoor and outdoor use at the likes of exhibitions, trade fairs, shopping centres, stages, studios, offices, and more. The cable protector measures 100 x 30 mm, making it suitable for a wide variety of cables and hoses. The dimensions mean that, for example, up to 30 microfon or power cables, or up to five garden hoses can be protected. With a load capacity of approx. 0.5 tonnes per 20 x 20 cm area, XPRESS cable protectors can support the weight of standard cars, trolleys, bicycles, wheelchairs, and pedestrians.

Our 3D LaserGrip® surface features a special structure and a unique, innovative design that ensures slip and tread resistance. The unbreakable and extremely robust TPU material delivers unmatched stability and durability. In addition, the XPRESS series - like all DEFENDER® cable protection systems - is particularly user-friendly and 100% "made in Germany"

SPECIFICATIONS

Item No.:	866XP100BLKR, 866XP100YELR
Product type	Cable crossover
Type	Drop over 1 - channel
Color	Black, Yellow
Material	Polyurethane
Channels	1
Width channel	100 mm
Height channel	12 mm
Max load	Approx. 0.5 t on a surface area of 20 x 20 cm
Length	1005 mm
Width	250 mm
Height	40 mm
Chemical resistance	Oil-resistant, Petrol-resistant, Short-term contact with solvents
Hardness range	88 Shore ± 4 Shore
Fire protection class	B2
Temperature range	- 30°C to 60°C
Weight	4,2 kg



ITEM NO.: 866XP100BLKR



ITEM NO.: 866XP100YELR

XPRESS DROP-OVER KABELBRÜCKE, 100MM RETAIL

XPRESS 100 BLK/YEL R

FEATURES

- Einfach und leicht in der Handhabung
- Spart Zeit bei der Kabelsicherung und verhindert Stolperfallen
- 1 Kanal 100 x 30 mm für Kabel und Schläuche
- Schützt bis zu 30 Mikrofon- / Stromkabel
- Besondere und einzigartige rutschfeste 3D-Lasergrip Struktur
- Hergestellt aus recycelten TPU
- 5 Jahre Garantie
- Die Kabelbrücken werden zu 100 % in Deutschland gefertigt
- Erhältlich in schwarz und gelb
- Ebenfalls in Einzelverpackungen erhältlich, ideal für den Einzelhandel

BESCHREIBUNG

Die schnellste Kabelbrücke von DEFENDER®!

Dieser Kabelschutz kann auf bereits verlegte Kabel und Schläuche übergelegt werden - dies alleine macht das Verlegen unschlagbar schnell im Gegensatz zu Kabelbrücken mit Deckel. Aber auch das geringe Gewicht durch den fehlenden Boden trägt zum einfachen Handling bei.

Für den Einsatz im Innen- wie im Außenbereich, zum Beispiel für Ausstellungen, Messen, Einkaufszentren, Bühnen, Studios oder Büros, ist die DEFENDER® XPRESS-Kabelbrücke ideal geeignet. Der Kabelkanal misst 100 x 30 mm und kann somit für eine Vielzahl von Kabeln und Schläuchen verwendet werden, also z.B. bis zu 30 Mikrofon- oder Stromkabel oder auch bis zu 5 Gartenschläuche. Mit ca. 0,5 Tonnen Belastbarkeit pro 20 x 20 cm Fläche tragen XPRESS-Kabelbrücken normale PKW, Rollwagen, Fahrräder, Rollstühle und Fußgänger.

Die besondere Rutsch- und Trittfestigkeit wird dabei durch die 3D LaserGrip®-Oberfläche mit ihrer speziellen Struktur und ihrem einzigartigen, innovativen Design gewährleistet. Diese besondere Oberfläche erhöht die Tritt- und Rutschfestigkeit deutlich.

Extrem robustes und bruchsicheres TPU-Material ist für die Stabilität und Langlebigkeit der Kabelbrücke verantwortlich. Darüber hinaus ist die XPRESS-Serie, wie alle DEFENDER® Kabelschutzsysteme, besonders anwenderfreundlich und 100% "made in Germany".

SPEZIFIKATIONEN

Artikelnr.:	866XP100BLKR, 866XP100YELR
Produktart	Kabelbrücke
Typ	Überwurf 1 - Kanal (Drop over)
Farbe	Schwarz, Gelb
Material	Polyurethan
Anzahl Kanäle	1
Breite Kanal	100 mm
Höhe Kanal	12 mm
Belastbarkeit	ca. 0,5 t auf einer Fläche von 20x20 cm
Länge	1005 mm
Breite	250 mm
Höhe	40 mm
Chemikalienresistenz	Benzinbeständig, Kurzfristiger Kontakt mit Lösungsmitteln, Ölbeständig
Härtebereich	88 Shore ± 4 Shore
Flammschutzklasse	B2
Temperaturbereich	- 30°C bis 60°C
Gewicht	4,2 kg



ITEM NO.: 866XP100BLKR



ITEM NO.: 866XP100YELR